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パッション！ともにロータリーを感じ、そして楽しもう‼
深谷ＲＣ 第63代会長

寺 田 恭 典

国際ロータリー会長（スコットランド）　ゴードン R. マッキナリー
ＲＩテーマ

国際ロータリー第2570地区第4グループ

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」
（深谷RC）髙 丹 秀 篤国際ロータリー第2570地区

2023-24年度ガバナー
ガ バ ナ ー
メッセージ

“希望を語ろう”
- We are Rotary, together -

チ ャ ン ギ Ｒ Ｃ 
（シンガポール）

（2023～2024年度）

◦例会日時／毎週火曜日 12:30～13:30
◦例 会 場／埼玉グランドホテル深谷
◦住　　所／深谷市西島町1丁目1番13号

◦事 務 局／深谷市西島町1丁目1番13号
　　　　　　埼玉グランドホテル深谷 1Ｆ
　　　　　　TEL・FAX　048（572）2101

❖会　長　寺 田 恭 典
❖副会長　持 田 敬太郎
❖副会長　徳 間 寛 子
❖幹　事　下 妻 慶 悟

友好クラブ

富 岡 Ｒ Ｃ（群 馬 県）
第2570地区ガバナー

髙 丹 秀 篤 （ 深 谷 Ｒ Ｃ ）
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本日の司会
安野 昌子 SAA

　本日のお客様は、　
野村證券㈱投資情報部
リテラシー・コンテン
ツ課　田中政広様と
ウェルネス・マネジメ
ント課　今泉優貴様で

す。昨今の金融情勢についてお話をお
伺いさせていただきます。よろしくお
願いします。
　大変悲しいお知らせとなりますが、
訃報をお伝えいたします。当深谷クラ
ブ会員亀井實パスト会長がご逝去（89
歳）されました。昨日ご連絡をいただ
きました。約40年近く在籍いただき、
会長を2回経験され、2回目の会長の時
は古郡パスト会長（地区大会実行委員
長）とともに橋田ガバナーの地区大会
を成功に導きました。謹んでお悔やみ
申し上げますとともに心からご冥福を
お祈りいたします。（黙とう）
　先月16、17日の地区大会は晴天に
恵まれ、心配された風もなく無事大盛
況で終了することが出来ました。深谷
クラブの皆さんに感謝と御礼を申し上
げます。
今回、榮一翁の新1万円札発行の時期
と重なり行政の協力の下、市民参加型

田部井 荘 大会委員長
皆様のおかげで、すば
らしい大会ができまし
た。各クラブからも多
数のお礼の言葉をいた
だきました。
小内 睦夫 大会実行委員長
　今まで地区大会参加
の経験ありませんが、
地区の役員の方々から
お聴きした話では市民
をまきこんでの大会は

始めてと地区でも評価が高かったです。
また深谷クラブの会員の手造りの大会
ですばらしかったとの事です。

の新しい地区大会としてロータリーを
知ってもらういい機会だったと思いま
す。
独自の企画と工夫を凝らし、深谷クラ
ブらしいおもてなしが出来たと思いま
す。
　小内実行委員長を中心に何から何ま
で初めての経験者が多く、昨年8月か
ら準備を始めましたが、特に実行委員
会の委員長さんには時間的、労力的、
精神的に負担をおかけし、ご苦労いた
だき本当にありがとうございました。
また、直前の準備では会員皆さん総動
員で対応いただき細かいところをフォ
ローいただき何とか当日を迎えること
が出来ました。
　なお、正智深谷インターアクトクラ
ブの事前のお手伝い及び当日の募金活
動で希望の風募金72517円、能登半島
地震37771円が集まりました。（併設
したバンクシー展では約40万円程度の
希望の風募金も集まりました）
今回の地区大会を通じて印象に残った
ことは、深谷クラブ会員皆さんのクラ
ブに対しての協力姿勢と何とかやり
切ってしまう底力を目の当たりに感じ
ました。
それぞれの役割を果たしながら、全体
で足りない部分を誰かしらがカバーし

ていくということができるクラブなん
だなということをつくづく実感しまし
た。
今後は、この経験をクラブとして運営
に生かし、会員の特色を成長に生かせ
るクラブを目指したいと思います。　
地区大会終了に当たりご協力いただい
た皆さんへの感謝と御礼を述べさせて
いただきました。ありがとうございま
した。

会 長 の 時 間 会長　寺田 恭典

本 日 の

プログラム

４月９日㈫／公共イメージ向上委員会担当

卓 話 例 会
　　　　　　　　　　　　講師：江原 久美子 会員

来 週 の

プログラム

４月16日㈫

サークル推奨週

田中 明 カウンセラー

米山記念奨学会感謝状授与

地区大会のお礼



ご意見・ご希望を
お寄せ下さい

◦編集　公共イメージ向上・IT化推進委員会　（例会時の発表は、簡潔な書面にてご提出を）

　　　　　　　◦山 田 保 夫　◦橋 本 宜 子　◦水 内 　寛　◦江 原 久美子
※例会外のロータリー活動においての写真を頂きたく思います

４月２日 第2942回例会の記録・情報・交流

卓 話

『NISA利用に役立つ金融経済の話題』

第16回理事会報告（4月2日）

議　　案 備　　　考
採
決

１号議案
米山記念奨
学生受入に
ついて

張　暁婷さん（中国）
カウンセラー
清水洋子会員

承
認

２号議案
地区大会に
ついて

感謝のことば

３号議案
国際大会に
ついて

5月24日～28日9名
の参加

その他 ◆例会時食事を希望
する時は名札をテー
ブルに置く
◆新旧理事役員会議
はやらない

次年度第4回理事会報告（4月2日）

議　　案 備　　　考
採
決

１号議案
プログラム
実施予定表
について

別紙参照
承
認

２号議案
予算編成に
ついて

別紙参照 承
認

３号議案
会務分担表
について

別紙参照 承
認

４号議案
名誉会員推
挙について

小島進深谷市長 承
認

その他

入会祝
島田 祐孝　町田 光広　馬場 晴治　安野 昌子
木村 葉子　大沢 誠　水内 寛

誕生祝
持田 敬太郎　今野 和茂　大沢 誠　吉田 文江
新 道行　合田 芳弘　森田 敦

入会祝/誕生祝　セレモニー

◆寺田 恭典 会長
　先日の地区大会、大変お疲れ様でし
た。会員皆さんの大変なご苦労、ご協
力によりお蔭様で無事成功裡に終了で
きました。細かいミスやアクシデント
もありましたが、ご参加頂いた皆様に
深谷クラブらしいおもてなしの気持ち
が伝えられたと思います。本当にあり
がとうございました。
◆寺田 恭典 会長

　本日は、野村證券　田中政広様、今
泉優貴様ようこそ深谷ロータリークラ
ブへお越しいただきました。本日の卓
話、よろしくお願いします。
◆徳間 寛子 副会長
　20年振りの地区大会。ハプニング
もたくさんありましたが、それを含め
て楽しく充実した時間を過ごせました。
皆様、ありがとうございました。
◆下妻 慶悟 幹事
　地区大会ありがとうございました。
そして、次年度会長研修へ行ってきま
した。
◆田部井 荘 パスト会長
　地区大会、皆様のご協力にありがと
うございます。
◆佐山 慶子 パスト会長
　皆様地区大会おつかれさまでした。
◆小内 睦夫 直前会長
　みな様のおかげで地区大会が無事終
了しました。心より感謝申し上げます。
◆橋本 宜子 副委員長
　昨日4月1日はひ孫（女の子）が誕生
と孫は大学の入学式とよい事が重なり
ました。
◆横山 直子 委員長
　地区大会ではガバナー夫妻の手作り
うちわが好評でしたので、よろこんで
います。深谷の記念になって頂けるの
が嬉しいです。
◆押野見 孝道 委員長
　地区大会ではお世話になり有難うご
ざいました。
◆大谷 まり子 会員
　地区大会では沢山の経験をさせてい
ただき本当にありがとうございました。
徳間リーダーの元、女子パワーで当日
は楽しむ事ができました。私も少しは
深谷ロータリークラブに貢献できたか
な…。

奉 仕 10件 20,000円

入 会 7件 35,000円

誕 生 6件 30,000円

計 23件 85,000円

累 計 745,475円

ス マ イ ルBOX

野村證券㈱投資情報部
リテラシー・コンテン
ツ課　田中 政広 様

髙丹ガバナー
市との共催での講演会、
広場での催し、ロータ
リーだけでなくより良
い公共イメージのもと
で市民と共に行ってい

く奉仕活動が大事

●地区事務所より
◦今月のレート＄1＝
￥151
◦令和6年能登半島地
震支援金の募金のお礼
◦ロータリー希望の風

ノスタルジックカーフェスタ
　5月19日㈰午前10時～15時
　本庄総合公園
　車両出展の募集
●米山記念奨学会より
◦春季例祭
　4月27日㈯14時～
　米山梅吉記念館ホール
●ふかやシティーハーフマラソン実行
委員会より
◦第18回ふかやシティーハーフマラソ
ンへの協賛に対するお礼
●深谷市こども青年課より
◦こども学びスタ㏌深谷
　記念品と作品集のご送付
●子ども食堂おむすびころりんより
◦お礼状

幹 事 報 告 幹事　下妻 慶悟

出 席 報 告

第31回（4月2日）

総 　 数 58名
出 　 席 45名
メ ー キ ャ ッ プ 0名
出 席 免 除 会 員 19名
出 席 率 83.3％

卓 話 紹 介

クラブ管理委員会委員長
持田 敬太郎 


